
西区防コミ活動相談会アンケート集計結果

印象に残った内容について、ご意見を記入してください。

・岩岡町体育祭。いつの日か、防コミ総合訓練、いぶき西秋まつり、いぶき西ウエストスポーツ団
の3団体で地域全体の祭りをやってみたい😊
・永田さんの話で、新しい方や若い方にイベントでの役割を担ってもらい、また、企画から参加し
てもらうことが大事な事だと。参考にします。
・カエルキャラバンが良い取り組みだと思いました。
・プラス・アーツの事例
・カエルキャラバン、防災工作を利用したい。
・自治会行事と同時に行う。
・岩岡で、既存の体育祭に防災訓練を取り込んだ点。
・目から鱗、素晴らしいと思いました。
・町全体の体育祭はありませんが、幼、保、小、中の運動会や行事の中で、保護者参加型で提案し
ていこうと思います。
・カエルキャラバンで、防災訓練に参加する事でポイントを得て、オモチャに交換することができ
るというアイデア。
・町の秋まつりで取り入れたいと思いました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
・各地域でのイベントを活用した防災訓練の取り組み。

今後、地域の課題解決に取り入れたいと思われた内容は？

・防コミを担ってくれる若い人の取り込み方
・イベント開催の継続性を担保する仕組み作りが大切と。考えてゆきます。
・巻込み型訓練
・実行委員会での役割分担の明確化
・住民に手伝ってもらう場合は企画から。
・その通りだと思いました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
・今のところない。

活動相談が地区の課題解決に役立つでしょうか？

・87.5％が「役立つ」　12.5％が「どちらでもない」と回答

その理由・要因をご記入ください。

・他の防コミも、同じような問題を抱えていることが良く分かった。継続こそが大事だと思いま
す。其の為にも、楽しみながら活動することが大事。
・インターネット上の記載は参考にしていましたが。6月11日のカエル、キャラバンブースのス
タッフ参加ではご挨拶しましたが。永田さんのレクチャーが直接聞けたのが良かったです。
・岩岡町の事例報告も参考になりました。"
・楽しめる訓練だと参加し易いことが発見となりました
・悩みの共有化
・普段の活動では知り得ないヒントを頂けました。



自由なご意見をお聞かせください。

・今年のひょうご防災リーダー講座を受講が終わったばかりですが、印象的な話が、東南海地震が
かならず発災する。被害は関東から四国瀬戸内海九州　まで日本の存亡に関わる様な大変な事態に
なるということで、緊張感を持って対処する必要を感じております。                       　
・少しずつですが、研鑽とスキルアップを図ります。                                        
・行政サイドの横の連携強化 　　　                                                       
・防災訓練等の充実を図ると共に「おたすけガイドの見直し」に重点を置いて活動しています。  
・活動維持のための活動ではなく目的を持って、意味のある活動を楽しくやりたいと思っていま
す。


